
ACTA SESIÓN ORDINARIA N°  37/23 

A los 12 días del mes de abril de 2023, siendo las 15 horas, se 

reúne en la sede de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO el CONSEJO 

ASESOR DE LA LICENCIATURA EN COMUNICACIÓN SOCIAL, 

Con la presencia. del COORDINADOR-VICEDECANO DE LA LICENCIATURA EN 

COMUNICACIÓN SOCIAL: Mg. Alejandro Cánepa (DNI 26095909); el 

CONSEJERO DEL ESTAMENTO DOCENTE: Mg. Alexis Burgos (DNI 

28057606); la CONSEJERA DEL ESTAMENTO DOCENTE: Lic. Paola Pereira 
(DNI 20 795 473) y el CONSEJERO DEL ESTAMENTO DOCENTE Lic. Fabio 

Nigra 

Existiendo el quórum necesario se da lectura al ORDEN DEL DÍA. 

Lectura Acta de la sesión anterior: sí. 

Asuntos dictaminados por las Comisiones de Trabajo: no. 

Asuntos entrados: 

Propuestas de actividades de extensión a desarrollarse 
durante los meses de abril y mayo, 	en particular 
conversatorios sobre diferentes temáticas. 

Propuesta de realización de ciclo de cine relacionado 

con la actividad ferroviaria, a llevarse adelante en el 

vagón donado por Ferrocarriles Argentinos a la UNM,.. 

Propuesta de declaración sobre la usurpación del predio 
destinado a la ESPUNM._ 
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d) Informes 

Informe sobre el nuevo número de la revista RPS. 

Informe sobre el proceso de .Evaluación de Desempeño 
Docente. 

Informe sobre la decisión de la Secretaría Académica de 
definir las 

	

	 optativas de acuerdo a la asignaturas 

tipología establecida por el Consejo Interuniversitario 
Nacional 

Informe de aprobación formal 	y prioridades cie 
investigación y transferencia del Programa de Estudios--
en Ciencia y Cultura digital 

Informe sobre ingreso y perfil de nuevos docentes a la 

Licen iatura en Comunicación Social. 





CoMgniCaCiones y peticiones 

c 1) Solicitudes de •estudiantes y bearios de 
Investigación en asistir al congreso de RedCom en La 

Rioja y Chilecito, a realizarse el 31 de julio y el 

1 y 2 de agosto. - 

Se da tratamiento al primer punto.  del ORDEN DEL DIA 

a) Lectura Acta de la sesión anterior 

Se da lectura al punto A del Orden del Dia, lectura del Acta N°33 

con fecha 26 de octubre de 2022. El contenido del documento es 

APROBADO por unanimidad_ 

c)Asuntos entrados 

1. Propuestas de actividades de extensión a desarrollarse 

durante los meses de abril y mayo, 	en particular 

conversatorios sobre diferentes temáticas. 

El Coordinador-Vicedecano de la Licenciatura en Comunicación, 

Mg. Alejandro Cánepa, informa sobre los conversatorios ,a 

realizarse durante los meses de abril y mayo; detalla así el 

encuentro sobre culturas populares, estereotipos y medios de 

Comunicación, que estará a cargo de la doctora Cora Gamarnik, 

acompañada por la docente de la UNM Cecilia Palacios. 

Propuesta de realización de ciclo de cine relacionado con 

la actividad ferroviaria, a llevarse adelante en el vagón 

donado por Ferrocarriles Argentinos a la UNM. E]. 

Coordinador-Vicedecano de la Licenciatura en Comunicación, 

Mg. Alejandro Cánepa, informa sobre la aprobación y futura 

puesta en marcha de un proyecto de extensión sobre cine y 

ferrocarriles, a cargo de la profesora Eleonora Martín, 

docente de la UNM. La iniciativa además contará con un 

registro fílmico de las actividades. 

Propuesta de declaración sobre la usurpación del predio 

destinado a la ESPUNM. El Coordinador-Vicedecano de la 

Licenciatura en Comunicación, 	Mg. Alejandro Cánepa, lee 

una propuesta de declaración que repudia la usurpación del 

predio destinado a la ESPUNM por parte de autoridades 

municipales, pide la restitución inmediata del predio a 

esta casa de estudios y avala 'lo actuado por las 

aUtoridade de la misma. 





d) Informes 

Informe sobre el nuevo número de la revista P,PS. 

El Coordinador-Vicedecano de la Licenciatura en 

Comunicación, 	Mg. Alejandro Cánepa, informa sobre el 

proceso de edición del nuevo número de la revista RPS, 

que se calcula estará publicada en junio, con la. 

intención de publicar dos números en el corriente año. Se 

informa además de la inclusión en la revista de secciones 

(Panoramas, Imvestigación, Extensión y Crónicas 

Territoriales), para una mayor claridad y ordenamiento de 

la publicación. También el Coordinador-Vicedecano comenta 

que se superaron las expectativas respecto de la cantidad 

de artículos recibidos, quedando así entre seis y siete 

textos para ser incluidos en el siguiente número. Se 

propone además la inclusión de la graduada en 

Comunicación Social de la UNM, Lic. Catalina Márquez, 

como directora adjunta de la revista. 

Informe sobre el proceso de Evaluación de Desempeño 

Docente._El Coordinador-Vicedecanc de la Licenciatura en 

Comunicación, 	Mg. Alejandro Cánepa, informa que va se 

completó el proceso de evaluación de la función docencia, 

para todos los docentes de la carrera, y que resta que las 

demás áreas de la Universidad avancen con la evaluación de 

la función investigación y extensión. 

3.Informe sobre la decisión de la Secretaría Académica de 

definir las asignaturas optativas de acuerdo a la 

tipología establecida por el Consejo Interuniversitario 

Nacional. El Coordinador-Vicedecano de la Licenciatura en 

Comunicación, 	Mg. Alejandro Cánepa, informa que la 

Secretaría Académica de la UNM solicita indicar las 

tipologías de dos asignaturas, tomando en cuenta la 

categorización 	proppesta 	por 	el 	Consejo 

Interuniversitario Nacional (CIN). pe determina que, para 

el caso de las asignaturas de la Licenciatura en 

Comunicación Social Taller Optativo NUEVAS.. NARRATIVAS 

APLICADAS IN FOTOGRAFIA.Y VIDEO 360 y Taller.  Optativo 
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TALLER DE TRANSMEDTA Y DOCUMENTAL INTERACTTVO 

en ambos casQs ,son materias tipo a. 

4. Tnforme de aprobación formal V prjaaídade;a de 

investigación y transferencia del Programa de Estudios kOn 

Ciencia y Cultura digital. El representante del estamento 

docente, Mg. Alexis Burgos, informa sobre la aprobación de 

dicho Programa, 'para el que designado como director, por 

iniciativa y respaldo del Departamento de Humanidades en 

general y de la Coordinación de la carrera de Comunicación 

Social, en pardcular. El Mg. Alexis Burgos informa sobre 

diversas acciones a realizar en el futuro inmediato por 

dicho programa. 

5. Informe sobre ingreso y perfil de nuevos docentes a lo 

Licenciatura en Comunicación Social. El Coordinador- 

Vicedecano de la Licenciatura en Comunicación, 	Mg. 

Alejandro Cánepa, informa del ingreso como ayudante de 

primera en la asignatura Historia de los Medios a la Mg. 

Paula Onofrio, en base a su recorrido académico 

especializado y a su potencial crecimiento de su carrera 

como investigadora. También se informa de la elevación de 

la propuesta de la Lic. Romina Ayré, graduada de la UNM, 

como ayudante de primera para la asignatura Seminario de 

Prácticas y Usos de la Tecnología Digital, que estaba a 

cargo del profesor Oscar Grillo, quien superó lo. edad 

jubilatoriaa 

e) Comunicaciones y peticiones 

a. 1) 	Solicitudes de estudiantes y .becarios de 

investigación en asistir al congreso de RedCom en La 

Rioja y Chilecito, a realizarse el 31 de julio y el 1 y 

2 de agosto. El representante del estamento docente. 

Mg. Alexis Burgos, informa de la voluntad de numerosos 

estudiantes y becarios graduados de la UNM por asistir 

a dicho Congreso, y solicita que se realicen los 

gestiones pertinentes para lograr el mayor apoyo 

económico y logístico para contar con la presencia de 

ellos, además dé la de los representantes de la UNM 

ante RedCom. 

ok, 





Habiéndose tratado todos los temas del ORDEN DEL DÍA, el 

presidente da por terminada la sesión siendo las 17 horas. Los 

presentes firman al pie de conformidad. 
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